
Der Bürgermeister teilte mit, dass das Freibad aufgrund einer Panne in der in die Jahre 
gekommenen Regelungstechnik auf absehbare Zeit nicht geöffnet werden könne. Die 
Fachverwaltung der Stadt habe dies selbst erst vor kurzer Zeit erfahren. 
 


